

## A-Dieu à Alain CUISSET( Chapelle Ste Eustelle de Saintes )

Mardi 19 septembre 2023

Cette chapelle était importante pour Alain .Il en a été le gardien en l'ouvrant pendant 20 ans .C'est chez elle qu'il devait reposer avant son dernier voyage vers sa « *patrie des cieux* », comme disait Thérèse !

La foi d'Alain s'est forgée au fil de son existence par des épreuves marquantes ; il est placé à l'âge de neuf ans et jusqu'à quatorze ans , chez les Frères des Ecoles chrétiennes , pour des raisons familiales.

Il fait son service militaire dans un régiment de parachutistes

.Et il part combattre en Algérie dans le contexte de ce qu'on a appelé plus tard la guerre d'Algérie.

Cette tranche de vie le marquera à jamais !



Ses frères d'armes lui ont rendu un vibrant hommage en fin de cérémonie .

A la retraite, Alain s'est engagé fortement à la « halte d'urgence » de Saintes qui héberge ponctuellement des personnes sans domicile fixe, une expérience qui a modifié son regard sur son prochain. Pour beaucoup d'entre eux il a été une personne solide, une « béquille » pour tenir debout ou se relever ! Il y était très apprécié ! Lorsque l'un d'entre eux a demandé le baptême c'est Alain qu'il a sollicité pour devenir son parrain.

Avec Andrée son épouse, il trouve l'expression concrète de sa foi dans la spiritualité thérésienne en s'engageant dans la Fraternité missionnaire de la Plaine.

D'un contact facile, généreux et animé par sa foi chevillée au corps, il s'est mis au service des autres, y compris dans l'Eglise où ses engagements furent nombreux en particulier en ACO puis auprès des personnes en deuil.

Alain nous a quittés après de grandes souffrances. Depuis plusieurs mois sa place restait vide dans notre fraternité de Saintes où ses prises de parole étaient courtes mais profondes, empreintes d'humanité !

Alain tu vas nous manquer ..... mais tu seras présent autrement, on le sait.



Les derniers jours, tu disais que « tu savais où tu allais » alors maintenant « *Entre dans la Vie* » comme le disait Thérèse où t'attend Celui que tu as cherché à servir de ton mieux !

Tu ne fais que nous y précéder.



### **Témoignage de sa voisine .**

Monsieur Cuisset

En 1971, lorsque nous nous sommes tous installés dans la cité des Boiffiers, nous sommes devenus voisins : à entendre votre accent et celui de votre épouse, nous en avons déduit que vous n'étiez pas natifs de Saintonge ! Néanmoins vous vous êtes bien intégrés et vous avez été appréciés durant ces 52 années côte à côte .

La retraite venue, vous aimiez et preniez du temps pour faire la causette ; nos conversations portaient sur des sujets divers et variés, sans tabou ni récupération. Vous aviez le raisonnement d'un sage. Je retiendrai ces moments où je vous faisais rire lorsque je vous taquinais en disant que vous faisiez marcher à la *baguette* : je précise *baguette de sourcier*, car vous aviez un don pour trouver l'eau et aussi pour soigner en particulier les zonas !

Ce don nous intriguait mais soulageait tellement nos douleurs.

Depuis quelque temps ça n 'allait plus ....la maladie s'installait et vos forces diminuaient !

Monsieur Cuisset avec respect je vous dis Adieu !